

Letters to Japan

みゆきさんへ

つなみ

去年の3月11日のニュースによると大きくて強い津浪とじしんが起きるそうです。みゆきさんとみゆきさんの家族だいじょうぶでしたか？ニュージーランドもじしんがあったので(2)お気持ち、おさつしいたします。それから私たちに何か出来ることがないかかんがえました。ですからおうえんするためにぜんばずるをおくるつもりです。心からおくやみもうし上げます。

ゆうき

今はちょっとたいへんですけどどうぞ勇気を持ち、のぞみをすてないでください。みゆきさんのしょうらいはまだあかるいと思います(3)。がんばってください。
ソニアより

外国語の週間

昨日外国語の週間という週がおわりました。みんな生とはとても楽しくておもしろいけんだった”と言いました。ニュージーランドでは色々な国があるからほかの国のけん語をなられます。(5)だから私たちの学校はみんな学生にきかいを上げるためにこの週をつくったと思います。
一番にんきがあったぶんかのかつどうは日本の一日店とレストランでした。日本の店では色々な物を売りました。たとえばまんがとかぶんぼうぐとか コンサートのビデオを売りました。私たちはレストランはおいしかったですが来年からアイスクリームもうる方がいいとおもいます。みんなにとってもいいけんけんでしたから “来年も外国語の週間があれば(6)いいと思います” とみんなが言っていました。

ニュージーランドで色々なことをキウイと言います。

一つ目にニュージーランド人はキウイと言います。

二つ目にキウイというくだ物があります。

三つ目に(1)キウイというとべないとりです。

ニュージーランドでは色々な国の文化があります。たとえば中国と韓国とかイギリスです。けれどもニュージーランドはむかしマオリというぶ族からはじめました。マオリのぶ族はマラエというたて物に住んでいました。(7)これではひとびとはやさしくて文化もならうきかいたので私はニュージーランドに行く時マライに行く方がいいと思います。マラエに上がる時くつをぬぐべきです。そうでなければしつれいです。

ラグビーはニュージーランドで一番上手でにんきがあるスポーツです。去年ラグビーのせかいカップがありました。ニュージーランドはオールブラクというチームです。せんしゅうはみんなつよくてはやいからしあいをぜんぶかちました。けっかとして、たくさん学校でラグビーチームがあります。私たちの学校にもありますからきょうみが(4)あったらはいれます。